



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Schriftliche Anfrage Michael Hug betreffend lähmender Kreiselbau in Basel

P225340

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Kreisel verbessern im Allgemeinen die Verkehrssicherheit. Einer der Gründe dafür ist die reduzierte Geschwindigkeit, mit der sie befahren werden. Neben den verkehrlichen Anforderungen berücksichtigt der Regierungsrat bei der Neugestaltung von Kreuzungen auch andere Aspekte wie die Wirtschaftlichkeit, die Gestaltung des städtischen Raums oder das Potenzial für die Entsigelung von Flächen. Die am besten geeignete Knotenlösung, sei es ein Kreisel oder ein lichtsignalgesteuerter bzw. vortrittsgeregelter Knoten, ergibt sich jeweils aus der sorgfältigen Prüfung der örtlichen Begebenheiten und Anforderungen.

